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Hallo liebe Leserinnen und Leser,

das Jubiläumsjahr des FC Löhne-Gohfeld geht zu ende 
- vieles hat sich in diesem Jahr getan, in der Welt und 
auch am Mittelbach. 

Auch wenn der derzeitige Blick in den Fernseher oder 
die Tageszeitung einen häufig nur zum Kopfschütteln 
animiert, wenn einem die Bilder von Gewalttaten, dem 
rasanten Klimawandel oder den Kuriositäten aus der 
deutschen Politik ins Auge fallen. In solchen Momen-
ten sehnen sich viele nach einem Stück heiler Welt. Ob 
diese in Gohfeld zu finden ist, vermögen wir an dieser 
Stelle nicht zu beantworten.  

Wohl aber können wir berichten, dass es beim FC Löh-
ne-Gohfeld eine stabile Regierung gibt und das hof-
fentlich auch nach den Vorstandswahlen im kommen-
den Jahr. Denn im Februar endet satzungsgemäß die 
Amtsperiode des derzeitigen Vorstandsteams. Am Frei-
tag, den 23. Februar 2018 um 19:00 Uhr, läd der Verein 
alle wahlberechtigten Mitglieder zur Jahreshauptver-
sammlung und zur Wahl eines neuen Vorstandes ein. 

Auf den kommenden Seiten haben wir das Wichtigs-
te und Spannendste der letzten Monate rund um den 
Fußball am Mittelbach zusammengefasst und auch ei-
nige bekannte Menschen zu Wort kommen lassen. 
 
Viel Spaß beim Lesen!   
Die Redaktion.
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Hallo Tim, als Geschäftsführer bist 
du verantwortlich für den Spielbe-
trieb am Mittelbach - was gehört alles 
dazu? Als erstes gehört es zu meinen 
Aufgaben, die Grundvoraussetzungen 
für den Spielbetrieb zu schaffen. Wie 
etwa die  Mannschafts- und Spielstät-
tenmeldung an den Verband.

Der Spielbe-
trieb geht 

einher mit 
vielen Re-
geln, Sat-
z u n g e n 
und Vor-
s c h r i f t e n 
des DFB und 
der Verbän-
de, welche 

für ei-
nen 

geregelten Spielbetrieb sorgen sol-
len. Als Geschäftsführer ist es meine  
Aufgabe, diese während der Saison zu 
beachten und eine reibungslose Um-
setzung zu gewährleisten.  Angefan-
gen bei der ordnungsgemäßen Füh-
rung aller Spielerpässe bis hin zum 
regelkonformen Einsatz der Spieler. 
Letzteres ist vor allem dann eine Her-
ausforderung, wenn Spieler der ersten 
und zweiten Mannschaft untereinan-
der wechseln. Hier gilt es die Regeln 
als auch die Planung der Trainer in Ein-
klang zu bringen.

Des Weiteren gehört das Beantra-
gen und Einholen von Spielberech-
tigungen für neue Spieler über den 
Verband zu den Aufgaben des Ge-
schäftsführers, aber auch Abmeldun-
gen von den Spielern zu bearbeiten, 
die einen Wechselwunsch geäußert 
haben. Dies geschieht immer auch mit 
persönlichen Gesprächen mit Verant-

wortlichen der anderen Vereine und 
natürlich unterliegen die Wech-

selperioden vielen Regelun-
gen. Dazu zählt auch die 

Abwicklung möglicher 
Ablösezahlungen und 

die Beachtung zeit-
licher Begren-

zungen beim 
Wechsel. 

Sollte es 
e i n m a l 
vor das 
S p o r t -
g e r i c h t 

gehen, so 
ist der Ge-

schäftsführer 
immer mit einge-

laden. Das Schieds-
richterwesen wird bei 

uns im Verein auch dem 
Geschäftsführer zugeschrie-

ben. Kein Spielbetrieb ohne 
Schiedsrichter. Vereine, die keinen 

Schiedsrichter stellen werden vom 
Verband mit finanziellen Strafen be-
legt. Darum sind wir immer auf der Su-
che nach neuen Schiedsrichtern oder 
welchen, die es werden wollen. 
 
Wie unterscheidet sich die Aufgabe 
zum sportlichen Leiter? Die Aufgaben 
des Geschäftsführers sind vor allem 
administrativer Natur und umfassen 
auch einen nicht unerheblichen Anteil 
von Verwaltungstätigkeiten. Der sport-
liche Leiter des FC Löhne-Gohfeld ist 
schwerpunktmäßig für die sportlichen 
Belange und Aspekte verantwortlich. 
Dazu gehört der regelmäßige persön-
liche Austausch mit Spielern und Trai-
nern sowie die sportliche Weiterent-
wicklung des Fußballs in Gohfeld.

Die Kommunikation mit anderen Ver-
einen, Schiedsrichtern oder Staffel-
leitern ist immer dann notwendig, 
wenn beispielsweise Spiele verlegt 
werden - das gehört zum Aufgaben-
bereich des Geschäftsführers, da es 
den Spielbetrieb betrifft. Gespräche 
mit neuen potentiellen Spielern und 
dem bisherigen Verein werden wiede-
rum vom sportlichen Leiter geführt, da 
er die sportliche Planung der Saison 
und dem dazugehörigen Budget ver-
antwortet. Generell gibt es jedoch ei-
nen regelmäßigen Austausch rund um 
die Seniorenteams, da nicht nur auf 
dem Platz, sondern auch im Vorstand 
Teamarbeit gefragt ist.
 
Wie verläuft eine Arbeitstagung? Eine 
Arbeitstagung, deren Teilnahme auch 
zu den Aufgaben des Geschäftsführers 
gehört, ist eine zu Saisonbeginn statt-
findende Versammlung von Funktio-
nären anderer Vereine und dem Kreis-
vorstand des Fußballkreis Herford. 

Bei dieser Tagung berichten die Staf-
felleiter zunächst von der abgelaufe-
nen Saison. Dabei werden zum Beispiel 
die Fairnesstabellen der einzelnen 
Kreisligen veröffentlicht und diskutiert. 
Die fairsten Mannschaften einer Liga 
erhalten eine Prämie. 

   ES IST WICHTIG DIE RICHTIGEN 
   VORAUSSETZUNGEN ZU SCHAFFEN 

    IM INTERVIEW

Unser Geschäftführer Tim Göbel stellt sich den Fragen der 
Redaktion und gibt Einblicke in die Arbeit und Herausforde-
rungen bei der Organisation des Spielbetriebes.

 04  I  fcnews 



Bahnhofstraße 55 | 32584 Löhne | Tel.: 05732/68279-10 | www.bw-mediatech.de

Es folgen Hinweise auf mögliche Re-
geländerungen durch den Landesver-
band. Dabei kommen unterschiedliche 
Mitglieder des Kreisvorstands zu Wort. 
Dann gibt es zuletzt stets die Ehrungen 
der Aufsteiger der Ligen. 
 
Wie aufwändig ist die Arbeit? Die Tä-
tigkeiten  treten recht saisonal auf. 
Das heißt meist zu Anfang, zum Jahre-
wechsel und zum Ende der Saison häu-
fen sich die ToDo‘s mit Spielerwechsel, 
Spielverlegungen und Arbeitstagung. 
 
Was sind besondere Ereignisse der 
letzten 2 Jahre deiner Amtszeit?  Et-
was besonderes war erstmal der Be-
ginn meiner Amtszeit, sowie die Wahl 
auf der Jahreshauptversammlung. Ein 
negatives Ereignis war für mich der 
plötzliche Ausstieg unseres damaligen 
Kassierers zu Beginn meiner Amtszeit. 
Glücklicherweise konnten wir Wald-
fried Weier wieder ins Boot holen, der 
das Amt gut ausfüllt. Besonders schön 
fand ich, wie beide Mannschaften in 
der letzten Saison aufgetreten sind. 

Wo geht die Reise hin? Ich sehe in der 
Vereinsarbeit eine weitere Digitalisie-
rung der Prozesse, um Aufgaben eines 
Geschäftsführers und aller Vorstands-
kollegen zu vereinfachen. So kann der 
Fokus mehr auf andere Tätigkeiten 
gelenkt werden wie u.a. der vermehr-
ten Arbeit rund um den Sport und den 
Fußball. Auch in der Konzeptionie-
rung des Senioren- und Jugendfuß-
balls beim FC Löhne-Gohfeld sehe ich 
noch einige Aufgaben für uns. Außer-
dem braucht es im Verein noch mehr 
Struktur um wachsen zu können und 
sich gegen die starke Konkurrenz in der 
Nachbarschaft durchsetzen zu können.

Tim, vielen Dank für das Gespräch.

Nach der sowohl für die 1. Mannschaft 
aber im Besonderen auch für die 2. 
Mannschaft erfolgreichen Saison 
2016/17 wurden alle Stammspieler ge-
halten und einmal mehr durch Spieler 
aus der eigenen Jugend als auch durch 
erfahrene Spieler ergänzt. Für die 1. 
Mannschaft sind dies Tim Prohaska, 
Lukas Husmeier, Luca Ahrensmeier 
(alle eigene Jugend) , Jan Oestreich 
(TuS Hunnebrock) und Jannik Acker-
mann. Für die 2. Mannschaft Marvin 
Schneidereit, Mustafa Sahan und Flo-
rian Timm aus der eigenen Jugend und 
Stefano Balsmeier vom VfL Mennig-
hüffen. Als einzige Abgänge stehen 
dem Ender Sarier (zu TuRa Löhne) in 
der 1. Mannschaft und Brian Prieß(Ziel 
unbekannt) für die 2. Mannschaft ge-
genüber. 

Wie bereits in den Vorjahren wirkt sich 
somit auch in diesem Jahr die gute und 
langfristige Jugendarbeit aus, wenn si-
cher zum letzten Mal für mindestens 2 
Jahre, da es leider nicht möglich war, in 
diesem Jahr eine A-Jugend – auch als 
Spielgemeinschaft – zu melden. In ei-
ner ähnlichen Zusammensetzung der 
Kreisliga B, Gruppe 1, wie in der vergan-
genen Saison würde die 1. Mannschaft 
unter Frank Stuckenholz nun in der 3. 
Saison sicher konstant um die Tabel-
lenspitze mitspielen. Durch die Ver-
breiterung des Kaders auf 23 Spieler 
können nun auch längere Ausfallzei-
ten einzelner Spieler ohne schwerwie-
gende Einbußen kompensiert werden.  

   EINFACH MAL NACHGEFRAGT

POPPENSIEKER 
ZUR AKTUELLEN SAISON 2017/18

Bedauerlicherweise wurden aber die 
beiden Gruppen in der Kreisliga B 
vollständig neu zusammengestellt, so 
dass wir uns mit Mannschaften mes-
sen, die zum einen im Verein selber auf 
Jugendarbeit verzichten (Sancakspor 
Spenge) beziehungsweise einen gänz-
lich anderen finanziellen Aufwand be-
treiben (Enger–Westerenger). 

Die sportlichen Ziele und Ansprüche 
unserer 1. Mannschaft müssen somit 
dieses Jahr geringer angesetzt werden 
als in der vergangenen Saison. Eine 
Platzierung unter den ersten 6 Mann-
schaften wäre somit mehr als nur eine 
Überraschung. 

Auch Kader Bilgetekin kann in seinem 
zweiten Trainerjahr auf eine Mann-
schaft setzen, welche durch die oben 
genannten Neuzugänge weiter ver-
stärkt werden konnte. Allerdings zeigt 
auch hier, dass die veränderte Zusam-
mensetzung der Gruppe zu einem hö-
heren Niveau führt. Die Mannschaft um 
den neuen Kapitän Magnus Niemeyer 
kann somit auch weiter angreifen.
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   EIN WECHSEL STEHT

         Der erste Vorsitzende fasst das Jahr zusammen 
  und wagt einen Blick in die Zukunft. 

Weihnachten steht vor der Tür 
und wieder einmal geht ein 
Jahr zu Ende. Das Jahr 2017 

war für den FC Löhne-Gohfeld ein be-
sonderes Jahr. Unser Verein besteht 
jetzt 25 Jahre. Im Festzelt auf dem 
Aqua-Magica-Gelände wurde dem An-
lass entsprechend das 25-jährige Jubi-
läum mit vielen Gästen und Freunden 
gefeiert. Es war eine gelungene Ver-
anstaltung. 2 DJ’s sorgten bei den ca. 
500 Gästen für gute Stimmung. Die 
Tanzfläche war immer gefüllt und vor 
den Theken wurde viel über alte Zei-
ten gesprochen.  

Aber auch über die Zukunft unseres 
jungen Vereins wurde diskutiert. Wie 
geht es weiter mit dem FCLG? Auch ich 
mache mir Gedanken über die Zukunft 
unseres Vereins. Wie geht es weiter, 
sowohl sportlich als auch im orga-
nisatorischen Bereich? Wie sind die 
Rahmenbedingungen? Sind wir noch 
konkurrenzfähig gegenüber anderen 
Vereinen?  Was können wir besser ma-

chen? All diese Fragen beschäftigen 
mich und die Verantwortlichen unse-
res FCLG. Es wird viel diskutiert, aber 
eine Patentlösung gibt es nicht. 

Im sportlichen Bereich steht unsere 
1. Mannschaft in der Tabelle im obe-
ren Mittelfeld. Auch die 2. Mannschaft 
spielt eine gute Saison. Zielsetzung 
kann nur ein Aufstieg unserer 1. Mann-
schaft in die Kreisliga A sein. Das zu 
erreichen ist eine anspruchsvolle, aber 
realisierbare Aufgabe. Bei den Rah-
menbedingungen haben wir enormen 
Nachholbedarf. Nachdem nunmehr 
der 3. Kunstrasenplatz in Löhne beim 
SVLO fertigt gestellt wurde, sind wir 
in Löhne der letzte Fußballverein mit 
einer Jugendabteilung, der nicht über 
einen Kunstrasenplatz verfügt. Gerade 
jetzt in dieser Jahreszeit, in der der Ra-
senplatz witterungsbedingt gesperrt 
ist, guckt man neidisch auf die Verei-
ne mit Kunstrasenplatz. Spielausfälle, 
Spielverlegungen, Abkreiden des Plat-
zes, Spielen auf matschiger Asche und 

andere Dinge mehr ma-
chen es uns nicht leicht. 
Auch die Abwanderung 
von Jugendspielern zu 
anderen Vereinen ist 
teilweise auf die Bedin-
gungen hier in Gohfeld 
zurückzuführen. 

Hier muss Abhilfe ge-

schaffen werden und ich appelliere 
an die Verantwortlichen bei der Stadt 
Löhne, sich für einen Kunstrasen in 
Gohfeld stark zu machen. Sollte dieses 
Vorhaben mittelfristig nicht realisiert 
werden können, sehe ich die weite-
re Existenz des FC Löhne-Gohfeld als 
gefährdet an. Wir möchten natürlich, 
dass in Gohfeld weiterhin guter Fuß-
ball gespielt wird. Vor allem die fuß-
ballbegeisterten Kinder und Jugend-
lichen im größten Ortsteil von Löhne 
sollen hier vor Ort die Möglichkeit ha-
ben, unter vernünftigen Bedingungen 
einer sinnvollen Freizeitbeschäftigung 
nachzugehen. 

Im Februar 2018 finden turnusgemäß 
neue Vorstandswahlen statt. Ich  bin 
im März 60 Jahre alt geworden. Eigent-
lich kein Alter, wie viele sagen. Ich füh-
le mich auch noch fit und bin Gott sei 
Dank vor schweren Krankheiten ver-
schont geblieben. Ich merke aber, dass 
es Zeit wird, kürzer zu treten. Beruflich 
werde ich mich im Mai 2019 in den Ru-
hestand verabschieden. 

Ich habe mich auch dazu  entschlos-
sen, bei den Vorstandswahlen des FC 
Löhne-Gohfeld im Februar 2018 nicht 
mehr als 1. Vorsitzender zur Verfügung 
zu stehen. Ich möchte dazu beitragen, 
dem Verjüngungsprozess im Vorstand 
nicht im Wege zu stehen. Ich bin sicher, 
dass meine Nachfolge positiv geregelt 
wird und ein kompetenter Vorstand 
unseren Verein zukünftig führen wird. 
Mein Rückzug aus dem Vorstand be-
deutet nicht, dass ich unserem FC nicht 
mehr mit Rat und Tat zur Verfügung 
stehe. Ich möchte nur kein offizielles 
Mandat mehr bekleiden.

Ich wünsche allen ein frohes und ge-
segnetes Weihnachtsfest und einen 
guten Rutsch ins Jahr 2018!

TEXT: Rüdiger Ramöller

   VOR DER TÜR
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STUCKENHOLZ  -     
  KOMMT ZU WORT    .

 Der Trainer der ersten Mannschaft berichtet        .
über die ersten Wochen der laufenden Saison.        .       

Die 1. Mannschaft des FCLG be-
gann im Juli mit der Vorberei-
tung auf die neue Spielzeit. 3 

Trainingseinheiten pro Woche und di-
verse Testspiele gegen namhafte Geg-
ner (A-Ligisten GW Pödinghausen und 
TuS Leopoldshöhe) standen auf dem 
Vorbereitungsplan. Auch ein Teambuil-
ding Tag in Form einer Kanutour auf 
Werre-Weser zur Integration der neu-
en Spieler stand auf dem Programm. 
Der Fokus in den ersten 14 Tagen lag 
auf Ausdauer und Handlungsschnel-
ligkeit, dazu gab es Spiele auf engem 
Raum mit begrenzter Kontaktzahl. Lei-
der standen wegen der Ferienzeit nicht 
immer alle Spieler zur Verfügung, so 
dass erst zum Serienstart (Mitte Au-
gust) alle auf einem Level waren. Da-
durch waren die Ergebnisse gerade 
gegen die klassenhöheren Teams sehr 
unterschiedlich, wie das 3:3 gegen GW 
Pödinghausen oder das 0:7 gegen TuS 
Leopoldshöhe. Positiv waren allerdings 
die Spiele gegen die B-Ligisten TuS 
Hunnebrock und SV Sundern in der 

ersten Pokalrunde, die mit klaren Erfol-
gen bestritten wurden. 

Erfreulicherweise konnten wir auch 
in diesem Jahr mit Neuzugängen in 
die Saison starten. Jannik Ackermann 
(21) vorher SG Kalldorf, gerlernter 
Innenverteidiger/6er, sowie Jan Oe-
streich (25), vorher TuS Hunnebrock, 
ausgebilderter Außenverteidiger, 
schnürren seit dem Sommer die Fuß-

ballschuhe für den FCLG. Sehr gut inte-
griert haben sich auch die Neuzugänge 
aus der eignen A-Jugend, dazu zählen 
Tim Prohaska, Luca Ahrensmeier und 
Lukas Husmeier. Abgänge gab es nur 
2. Ender Sarier ist zu TuRa Löhne und 
Gregor Ramöller berufsbedingt in den 
Raum Hamburg gewechselt. Die Mann-
schaft zieht seit Saisonstart gut mit 
und wir konnten mit positiven Eindrü-
cken in die Serie starten. Allerdings 
belastet die Einteilung der B-Liga das 
Gemüt. Die Kreisverantwortlichen ha-
ben eine, für 

mich nicht nachvollziehbare, Neugrup-
pierung vorgenommen. Viele seit Jah-
ren bekannten Gegner wurden aus der 
Gruppe entfernt. Die Klassenstärke ist 
in diesem Jahr sehr unterschiedlich. Die 
Gohfelder Gruppe B1 weist mit San-
cakspor Spenge, SV Enger/Westeren-
ger, FC Exter, SG FA  Herringhausen/
Eickum II sowie mindestens zwei wei-
teren Favoriten eine starke Spitzen-
gruppe auf. Da ist weiterhin Viel zu tun 
und Vieles muss passen, um den An-

schluss nicht zu verlieren. Die ersten 4 
Spiele verliefen sehr unterschiedlich, 
wobei mittlerweile schon zu erkennen 
ist, dass sich die o.g. Favoritengruppe 
sichtbar absetzt. Nach der Niederlage 
zum Auftakt gegen den SV Bischofs-
hagen/Wittel, folgten Siege gegen VfL 
Mennighüffen II und VfL Holsen II. Am 
ersten Septemberwochenende erlitten 
wir eine denkbar unglückliche Nieder-
lage gegen den TV Elverdissen, so dass 
der Serienstart mit 6 Punkten durch-
wachsen war. In al-

len Spielen mussten wir, aus den 
unterschiedlichsten Gründen, immer 
wieder mit veränderten Aufstellungen 
starten, so dass kein Rhythmus und kei-
ne Sicherheit entstehen konnte. Aber 
eines war in allen Spielen zu erkennen: 
Es geht was für den FCLG! Die Serie ist 
noch lang und jedes Wochenende wird 
eine neue Herausforderung sein, da 
viele Mannschaften auf einem Niveau 
sind. Wir brauchen einen langen Atem 
und den unbedingten Willen! In dieser 
Saison gibt es keine leichten Spiele.



   WIR SAGEN DANKE     
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Die Firma HETTICH

spendet € 500,- an

die Gohfelder Jugend   

Imageanzeige GP Neumann
Größe: 2sp x 55 mm
Farbigkeit: 4c

GP Neumann: Inhaber Michael Thöle
Mönichhusen 18 · 32549 Bad Oeynhausen · Fon (0 57 31) 5 12 94

Öffnungszeiten: Mo-Fr 8.00-18.30 Uhr, Sa 8.00-16.00 Uhr

Neumann

Ihr Lieferservice:

Uns ist kein Weg
zu weit.

Ihr Partyservice:

Lieber feste
feiern.

Ein großer Dank geht an dieser 
Stelle an die Firma Hettich. Die 
Stiftung des Unternehmen aus 

Kirchlengern spendete im Sommer 
diesen Jahres €500 in die Jugendkas-
se des FC Löhne-Gohfeld. Hettich  ge-
hört mit über 6000 Mitarbeitern und 
fast 1 Millarde Umsatz zu den weltweit 
führenden Herstellern von Möbelbe-

schlägen und zählt damit zu den nam-
haften Firmen der Ostwestfälischen 
Möbelindustrie. 

Der Gohfelder Christoph Göbel, der 
Initiator der Aktion, nahm zusammen 
mit Jannik und Tino Müller die Spen-
de dankend entgegen. Überreicht wur-
de diese von Dominik Dettmer, Kauf-
männischer Leiter der Firma Hettich. 

Das Geld investiert der Verein in die 
Anschaffung von neuem Trainingsma-
terial und Trikots für den Gohfelder 
Nachwuchs.

An dieser Stelle gilt der Dank allen 
Sponsoren und Gönnern des FC, wel-
che den Gohfelder Fußball mit Ihrem 
finanziellen Engagement unterstützen.

TEXT: Patrick Schirrmacher
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#SPITZNAME - Meine Mitspieler nennen mich zu 
meist „Oesti“ oder auch gerne „Pitbull“. Beruflich 
bin ich als Kundenberater bei einer nahmhaften 
Versicheruing  tätig. Beim Fußball bin ich als rech-
ter Verteidiger unterwegs.

#VEREINSZUGÖHRIGKEIT - Ich spiele erst seit 
2017 beim FC Löhne-Gohfeld. Vorher war ich beim 
SV Sundern, Vfl Herford sowie TUS Hunnebrock. 
Ich schätze am FCLG ganz besonders die familiäre 
Atmosphäre.

#SCHLAGZEILE - „Oestreich schießt Gohfeld in 
die Kreisliga A zurück “ - das wäre meine Schlag-
zeile, die ich einmal über mich lesen möchte.

#VORBILDER - Am meisten lachen kann ich über 
meinen Mitspieler Jannik Ackermann Wenn ich 
könnte, würde ich gerne einmal einen Tag mit 
Jupp Heynckes tauschen.

KÖNIG
F l i e s e n b a u
König Fliesenbau GmbH
Kortebrede 13a  |  32584 Löhne
Tel  05731 / 860 801  |  Mob  0172 / 524 06 52 
Fax  05731 / 860 702  |  koenig-fl iesenbau@t-online.de

HOLZFUSSBÖDEN
Innenausbau-Montagen

Fa. B. RÜFFER
Handwerkliche Dienstleistungen

In den Tannen 13 a
32584 Löhne
Tel/Fax : 05731 - 4976002
b.rueffer@yahoo.de
Mobil : 0177 - 7972218

Unbenannt-1   1 16.04.2014   19:40:54
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#SPITZNAME - Die meisten meiner Mitspieler 
nennen mich „Danni Sahne 96“ oder ganz einfach 
„DR7“. Ich absolviere derzeit ein Duales Studium 
zum Bachelor of Arts. 

#VEREINSZUGÖHRIGKEIT - Auf dem Platz bin ich 
im Mittelfeld zuhause. Seit 2004 bin ich bereits 
für den FC Löhne-Gohfeld aktiv. Am FCLG schätze 
ich, dass ich mit dem Großteil meiner Mitspieler 
schon seit der E-Jugend zusammen spiele aber 
auch die gute Stimmung innerhalb der Mann-
schaft.

#SCHLAGZEILE - „Auf Gohfelds Kopfballunge-
heuer Daniel Rasche ist erneut Verlass“. - das ist 
meine favorisierte Schlagzeile.

#VORBILDER - Lachen kann ich über Chris Tall 
und die dummen Sprüche bei jedem Training. Ich 
würde gerne mal einen Tag mit Sergio Ramos tau-
schen.

OESTREICH
JAN

RASCHE
DANIEL



www.schulten-sohn.de

Unsere Leistungen für Sie:
Recyclinghof . Mulden- und Containerservice  
Abfallberatung . Winterdienst . Zisterne
Dichtheitsprüfung . Kanalinspektion 
Kanalreinigung . Rohrreinigung

Paul Schulten + Sohn GmbH & Co. KG, Entsorgungsfachbetrieb nach §56 KrWG 
Brückenstraße 99, 32584 Löhne-Gohfeld, Tel. +49 (0) 5731 - 74 78-0, info@schulten-sohn.de 

Entsorgung  |  Kanalservice

Entsorgung  |  Kanalservice

Entsorgung  |  Kanalservice

Annahme von Abfällen
werktäglich von 7.00 bis 18.00 Uhr
Samstags
März - November von 8.00 bis 16.00 Uhr
Dezember - Februar von 8.00 bis 12.00 Uhr
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Das gab es beim FC lange nicht 
mehr: ein Sportangebot für 
Kinder von 2 bis 5 Jahren. Eine 

Altersgruppe jünger als die Minikicker. 
Geboren ist die Idee am Anfang des 
Jahres. Der Jugendkoordinator Tino 
Müller setzte sich mit den potentiellen 
Trainerinnen Dilara Sabur und Vanessa 
Döring zusammen, um ein Sportange-
bot für die kleinsten mit ihren Eltern 
zu schaffen. Damit schließt sich die 
Lücke zu den Minikickern, die bisher 
mit 6 Jahren in den Fußballverein ge-

startet sind. Im Mittelpunkt steht dabei 
auf spielerische Art die Grenzen ken-
nenzulernen, das natürliche Bedürf-
nis nach Bewegung zu stillen, sowie 
Koordination und Motorik zu schulen. 
Dafür wird über Hindernisse geklettert, 
gehüpft und balanciert. Wobei auch 
die Kleinsten schon großen Spaß am 
Spiel mit dem Ball haben. 

Der Fussball steht aber nicht zwangs-
weise im Vordergrund, auch wenn das 
Angebot durch den FC durchgeführt 

 Kids in Bewegung - Das neue Sportangebot 
 in Gohfeld für die ganz Kleinen unter Leitung 
 von Vanessa Döring und Dilara Sabur.

DIE GOHFELDER
KNALLFRÖSCHE

wird. Mittlerweile nehmen schon bis zu 
10 Kinder an den Veranstaltungen teil. 
Kapazitäten sind noch vorhanden.

Das Angebot richtet sich an Jungen 
und Mädchen ab 2 Jahren mit ihren El-
tern. Eine Anmeldung zu den Terminen 
ist nicht erforderlich. Zudem wird eine 
kostenfreie Mitgliedschaft bis zum 6. 
Lebensjahr im FC angeboten, wodurch 
die Teilnehmer versichert sind.

TEXT/FOTO: Christoph Göbel
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  WENN 11 FREUNDE AUF 

Tim Burrows berichtet exklusiv
von der Mannschaftsfahrt der
Seniorenteams nach Düsseldorf,

  REISEN GEHEN...

Was gibt es Spannendes und 
vor allem Skandalöses von 
der letzten Mannschafts-

fahrt der Jungs vom Mittelbach zu 
berichten? - Diese Frage habe ich mir 
auch gestellt.  

Einheitlich gekleidet und dieses Mal 
ohne Trainer ging es im Sommer, nach 
erfolgreicher Saison, mit der deutschen 
Bundesbahn ins schöne Düsseldorf. In 
der Rhein-Metropole fiel unsere große 
grüne Gruppe direkt ins Auge. Neben 
einigen Kneipenbesuchen stand auch 
das gemeinsame Rudelgucken des CL-
Finales auf dem Programm.          

TEXT/FOTO: Tim Burrows



25 JAHRE
GOHFELD FEIERT 
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Vor 25 Jahren gründeten 14 wagemu-
tige Gohfelder rund um Jürgen Sprin-
ger, Uwe Müller und Co. den FC Löhne-
Gohfeld. Sie gaben dem Fußball damit 
eine neue Heimat, nachdem der alt 
ehrwürdige FC Gohfeld vor dem Aus 
stand. Ein Vierteljahrhundert ist seit 
dem vergangen und das wollten wir 
mit Euch feiern.

1992 wurde in Gohfeld ein neuer Fuß-
ballverein gegründet – der FC Löhne-
Gohfeld. Mit ihm bekam der Fußball in 
Löhnes größtem Stadtteil eine neue 
Heimat – mehr als zwei Jahrzehnte 
sind seit dem vergangen. Grund genug, 
es mal wieder richtig krachen zu las-
sen, sagten sich die Verantwortlichen 
des Vereins im Frühjahr diesen Jahres, 
als sie mit den Planungen starteten.

Am Freitag, den 28. Juli war es soweit 
– um 18:00 Uhr öffneten sich die Tore 
des Schützenzeltes für die große Party 
des Jahres. 

Der FCLG lud mit freundlicher Unter-
stützung des SV Melbergen zur gro-
ßen Geburtstagsparty auf das Aqua-
Magica-Gelände.

Unzählige Dinge gab es zu erledigen, 
Einladungen schreiben, Plakate kle-
ben, Kisten schleppen, Kabel verle-
gen, Lautsprecher montieren, Theken 
bestücken, etc.. Und trotz des straffen 
Zeitplans ist es den Kickern vom Mit-
telbach gelungen einen unvergessli-
chen Abend zu gestalten.

Mit DJ Dusk und DJ Arni standen zwei 
Diskjokeys der Extraklasse hinter den 
Plattentellern und sorgten schnell für 
eine super Stimmung im Zelt. Eingelei-
tet wurde der Abend von einer kurz-
weiligen und abwechslungsreichen 
Moderation von Nino Flottmann, Jan-
nik Müller und Patrick Schirrmacher 
rund um den Ballsport am Mittelbach, 
sodass der 

Grundstein für einen 
erfolgreichen Abend schnell gelegt 
war.

Über 500 Leute waren dem Aufruf 
der Gohfelder gefolgt und brachten 
den Zeltboden zum Beben. Mit einer 
so positiven Resonanz hat keiner der 
Organisatoren gerechnet. Auf dieser 
Doppelseite haben wir nochmal die 
besten Bilder vom Abend zusammen-
getragen. Das Feedback von allen Sei-
ten war derart positiv, dass viele am 
Abend bereits nach einer Fortsetzung 
in 2018 fragten. Ob es dazu kommt 
kann derzeit jedoch nicht abschlie-
ßend beantwortet werden. Trotzdem 
dürfen alle gespannt sein auf die Fes-
tivitäten und Events des FCLG in den 
kommenden Monaten. Eine Übersicht 
aller Termine findet Ihr auf Seite 22 
dieser Ausgabe. 

TEXT: Patrick Schirrmacher

FOTO: Tim Burrows
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VOLLER ERFOLG
Über 500 Gäste feiern die Party des
Jahres im großen Festzelt in Gohfeld.
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   VOM BAUFORTSCHRITT
    AM MITTELBACH

       DIE ERSTEN BILDER DER 
  SANIERUNGSMASSNAHMEN 

N
ach unzähligen Jahren fast täg-
lichen Gebrauchs erfahren die 
Außenkabinen des Stadion Am 

Mittelbach derzeit eine intensive Ver-
jüngungskur. Unzählige Fußballerge-
nerationen haben sie beherbergt und 
ein Vielfaches von Stollenschuhen er-
tragen - aber irgendwann ist der Zahn 
der Zeit auch an der besten Wertarbeit 
zu erkennen. In den letzten Mona-
ten wurden die Kabinen und Duschen 
zeitweise von drei Vereinen parallel 
genutzt und in Spitzenzeiten gaben 
sich bis zu 50 Sportler gleichzeitig die 
Shampoo-Flasche in die Hand. 

Die Stadt Löhne investiert derzeit 
sichtlich in die kommunalen Sportan-
lagen. Der SV Bischofshagen-Wittel 
erfreut sich einer kernsanierten Sa-
nitäranlage und in Löhne-Obernbeck  
entsteht derzeit ein neuer Kunstra-
senplatz im Werrestadion. Gleichzeitig 
wurde der alt ehrwürdige Aschenplatz 

am Twelsiek stillgelegt und auch auf 
dem Hartplatz am Brückenhaus gehen 
bald die Flutlichter für immer aus.  

Erfreulicherweise wurde im Rathaus 
der Stadt Löhne auch erkannt, dass in 
Gohfeld ebenfalls akuter Handlungs-
bedarf besteht. Wie auf den Bildern 
zu erkennen, bleibt derzeit kaum ein 
Stein auf dem anderen. Die Außen-
kabinen, welche sonst Tag für Tag von 
vielen Gohfelder Sportlern genutzt 
wurden, werden derzeit umfassend sa-
niert. Die Duschen haben ausgedient 
und erstrahlen mittlerweile in neuem 
Glanz. Auch die Lüftungsanlage wurde 
erneuert um für ausreichend Be- und 
Entlüftung der Räumlichkeiten zu sor-
gen. Gleichzeitig werden Strom- und 
Wasserleitungen neu verlegt und so-
mit auch die Substanz verbessert. Die 
derzeitige Beleuchtung wird durch 
zeitgemäße und energiesparende 
LED-Technik ersetzt. Auch die alten 

Gußheizkörper müssen effizienteren 
Flächenradiatoren weichen. Zu guter 
Letzt erhalten die Räumlichkeiten ei-
nen frischen Anstrich und erstrahlen 
hoffentlich bald in einem ganz neuen 
Glanz. Alle Aktiven vom Mittelbach 
sind sicherlich voller Vorfreude, das 
erste Mal nach dem Training den neu-
en Duschraum in Betrieb zu nehmen. 

Es bleibt zu hoffen, dass auch in den 
kommenden Monaten weiter in den 
Standort Gohfeld investiert und die 
Sportanlage schrittweise modernisiert 
wird, sodass sie den Gohfeldern und 
allen, die es noch werden wollen, gute 
Bedingungen für ihre körperliche Er-
tüchtigung bietet. Zeitgemäße Sport-
anlagen, ein interessantes Sportange-
bot und ein lebendiges Vereinsleben 
tragen letztlich merklich zur Lebens-
qualität in Löhnes größten Stadtteil 
bei.

TEXT/FOTO: Patrick Schirrmacher 

 Frisch gefliest und 
 fast wie neu.

 Auch die Elektrik 
 wird erneuert.



ERFOLGREICHE ZWEITE 

DIE RESERVE 
MACHT SICH  
Die zweite Mannschaft ist erfolgreich
 und wächst zu einer Einheit zusammen.

Bereits in der abgelaufenden 
Saison 2016/17 zeigte die Fie-
berkurve der Gohfelder Reserve 

nach oben. Diese positive Entwicklung 
setzte die Truppe rund um Spielertrai-
ner Kader Bilgetekin auch in der Saison 
2017/18 fort. 

Neben den Youngstern wie Tim Bur-
rows und Florian Timm haben sich 
auch die alten Hasen Marvin König-
Castro, Finn Höner und Hadi Khalil im 
Team etabliert. Neu zur Mannschaft 
hinzugestoßen sind diese Saison u.a. 

Stefano Balsmeier vom Tus 
Bonneberg sowie ein alter 
Bekannter - Bekir Kocagöz. 

Unter der Leitung des neu gewählten 
Kapitäns Magnus Niemeier konnten 
sie in dieser Saison immerhin 7 Mal 
das Spiel für sich entscheiden. Mit 4 
Unentschieden und nur 3 Niederla-
gen belegt die Mannschaft zur Win-
terpause einen sehr akzeptablen 5. 
Tabellenplatz. Verstärkung erhielt die 
Mannschaft auch immer wieder aus 
der 1. Mannschaft, so sorgten Nicolas 

Hoffmann und Mirco Bo-
ers regelmäßig für Verstärkung, In der 
Defensive sorgten vor allem Torhüter 
Marvin Schneidereit und die Bilgetekin 
Brüder für Stabilität - und ließen bis-
her nur 31 Gegentore zu. 

Es bleibt zu hoffen, dass die Mann-
schaft auch in der Rückrunde weiter 
am Ball bleibt und sich im Training fit 
hält.            TEXT/FOTO: Patrick Schirrmacher 



Digitalisierung - ein Begriff, der 
in aller Munde ist. In kaum ei-
ner Talkshow wird aktuell nicht 

über dieses Thema diskutiert. Kaum 
ein Politiker, der nicht über Digitali-
sierung spricht. So einfach der Begriff 
auch klingt, umso schwerer ist er greif-
bar. Wir, die Redaktion haben uns die 
Frage gestellt, was Digitalisierung für 
einen Sportverein bedeutet und inwie-
fern es die Vereinsarbeit verändert hat 
oder noch verändern wird.

Per Definition lässt sich unter der Digi-
talisierung die Umwandlung analoger 
Werte oder Daten in ein digital nutz-
bares Format beschreiben. Das klingt 
zunächst sehr trocken und wenig greif-
bar. Wir versuchen es mal in verständ-
lichen Worten auszudrücken: Dinge, 
die bisher auf Papier gemacht wurden, 
landen heute im Computer - von ana-
log zu digital.

Doch die Wahrheit liegt auf dem Platz, 
werden jetzt viele von euch sagen, 
sonntags ist diese Redewendung von 
Meistertrainer Otto Rehhagel für die 
üblichen 90 Minuten auf dem Spiel-
feld durchaus zutreffend. Mittlerweile 
geht das Interesse am Sport sowie an 
den Sportvereinen jedoch weit über 
das reine Spiel hinaus. Mit dem Sie-
geszug des Internet und nicht zuletzt 
durch die massenhafte Verbreitung 
des Smartphones hat sich das Kom-
munikations- und Informationsverhal-
ten der Menschen radikal verändert. 

Neuigkeiten und Informationen sind 
schnell und überall verfügbar und ab-
rufbar. Vor ein paar Jahren war der Lo-
kalsportteil der örtlichen Tageszeitung 
die wichtigste Informationsquelle für 
jeden Kreisliga-Fußball-Interessierten. 
Wer nicht am Platz war um seinem 
Team von der Außenlinie zuzuschauen, 
stattete vielleicht dem Vereinslokal 
einen Besuch ab, um die Ergebnisse 
samt Torschützen und Spielverlauf auf 
der Tonspur zu erfahren. Wer das nicht 
tat, der geduldete sich selbstverständ-
lich bis zum Dienstag und studierte 
aufmerksam die Tabellen im Lokalteil 
der Tageszeitung.

In der heutigen Zeit ist diese Informa-
tionsarmut und eine derartige Zeitver-
zögerung fast undenkbar geworden. 
Per WhatsApp, Facebook, Fupa oder 
Vereinshomepage rasen die Ergebnis-
se und Tabellenstände um den Glo-
bus - und das fast in Echtzeit. Diese 
Selbstverständlichkeit stellt die heu-
tigen Sportvereine vor stetig neue 
Herausforderungen. Wurden Spielbe-
richte bis vor kurzem noch auf Durch-
schlagpapier gemacht, so müssen die 
Aufstellung, Tore, Karten, Auswech-
selungen und so weiter heute direkt 
in digitaler Form ins System des DFB 
eingegeben werden. Folglich muss der 
Sportverein von heute für die passen-
de IT-Hardware, eine schnelle LTE Ver-
bindung, regelmäßige Schulungen der 
Trainer und Betreuer sowie eine auch 
sonntags erreichbare IT-Hotline ver-

fügen, wenn die Technik mal nicht wie 
geplant läuft. Früher reichte ein Kugel-
schreiber und ein frankierter Umschlag 
um dem Staffelleiter den ausgefüllten 
Spielbogen nach Abpfiff zukommen zu 
lassen. 

Die Digitalisierung verändert aber 
noch mehr Bereiche. Im Hintergrund 
eines Sportvereins braucht es früher 
wie heute viele fleißige Helfer, die 
für einen reibungslosen Spielbetrieb 
sorgen, Schiedsrichter einladen, die 
Ausrüstung der Teams beschaffen, 
Kontakt zu Sponsoren halten, die Mit-
gliederdatenbank pflegen oder aber 
Ein- und Ausnahmen buchen. All die-
se Prozesse im Hintergrund laufen 
zunehmend digital - ohne eine aus-
geprägte digitale Affinität hätte es der 
Vereinsfunktionär von Morgen schwer. 
Denn neben den Basics, die für einen 
laufenden Verein notwendig sind, gilt 
es zudem die digitalen Medien regel-
mäßig zu bespielen um nicht nur die 
Mitglieder mit aktuellen Informatio-
nen rund um den Verein auf dem Lau-
fenden zu halten. 

Die Digitalisierung ist einerseits zwar 
eine Herausforderung, auf der ande-
ren Seite bietet sie aber auch enorme 
Möglichkeiten die Vereinsarbeit um ein 
Vielfaches effizienter zu machen. Eine 
richtig umgesetze Digitalisierung kann 
helfen wieder mehr Zeit zu haben, um 
mit den Fußballschuhen auf dem Platz 
zustehen, ob als Trainer oder Spieler.

TEXT/FOTO: Patrick Schirrmacher

VEREINSARBEIT:  25 Jahre ist der FC Löhne-Gohfeld in diesem Jahr geworden. Ein Viertel- 
jahrhundert in dem sich Vieles getan hat. Die Spielregeln beim Fußball haben sich seit dem 
zwar wenig verändert, die Vereinsarbeit wandelt sich jedoch um so mehr. 

 WEITERGEDACHT

WAS BEDEUTET 
DIGITALI-
SIERUNG 

FÜR EINEN SPORTVEREIN? 
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Energie wird 
zum Heimspiel
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 Die Gohfelder Nachwuchskicker der F2- Junioren und ihr Trainer 
Jean Woitaske beim Aufwärmen im Stadion Am Mittelbach. 

Das neue Fußballjahr hat begon-
nen und auch unsere Jugend-
mannschaften sind inzwischen 

wieder eifrig im Stadion Am Mittelbach 
aktiv. Die Sommerpause war 
organisatorisch erneut von 
einiger Arbeit geprägt, hatten 
wir doch sowohl im Mann-
schafts- als auch im Trainer-
bereich einen größeren Um-
bruch zu verzeichnen.

Leider haben wir durch rück-
läufige Spieleranzahlen we-
niger Mannschaften für die 
kommende Saison melden 
können, als wir es uns wün-
schen würden. So konnten 
wir nach jahrelanger erfolg-
reicher Arbeit mit TuRa Löh-
ne als Spielgemeinschaft 
bei den A-Junioren, in dieser 
Saison keinen direkten Unterbau für 
die Seniorenabteilung stellen.

Bei den B-Junioren gelang es uns in 
Zusammenarbeit mit dem 
SV Löhne-Obernbeck eine 
quantitativ und qualitativ 
interessante Spielgemein-
schaft auf die Beine zu stel-
len, die beiden Vereinen die 
Möglichkeit bietet, ihre lang-
jährigen und treuen Spieler 
- trotz einer zu geringen An-
zahl für eine alleinstehende 
Mannschaft - in den Spielbe-
trieb schicken zu können.
Leider hatten wir im C- und 
D-Junioren Bereich in die-
sem Jahr keine Möglichkeit 
unseren Jugendspielern ei-
nen zuverlässigen und si-
cheren Spielbetrieb zu ermöglichen, 
weshalb wir schweren Herzens einige 

Jungs und Mädels an die umliegen-
den Vereine verlieren mussten. Wir 
hoffen Ihnen in Zukunft wieder eine 
Perspektive in Gohfeld in diesem Al-

tersbereich bieten zu können. Im un-
teren Bereich hat sich der teilweise 
sehr gute Zulauf in den letzten Mo-
naten bemerkbar gemacht, weshalb 

wir mit unseren E-Junioren, F1- und 
F2-Junioren und Mini-Kickern allen 

jungen Fußballern die passende Trai-
nings- und Spielmöglichkeit bieten 
können. Selbstverständlich sind wir in 
diesen Jugenden, speziell im E-Juni-

oren Bereich, aber weiterhin 
hocherfreut über jedes neue 
Gesicht.

Zuletzt, aber keineswegs zu 
vergessen, freuen wir uns 
sehr in dieser Saison wieder 
eine Bambini-Mannschaft zu 
stellen, um selbst den Aller-
kleinsten den Spaß am Ball 
und der Bewegung zu vermit-
teln. Diese Mannschaft – bei 
uns unter dem Namen „Goh-
felder Knallfrösche“ aktiv 
- konzentriert sich bewusst 
etwas weniger auf das Fuß-
ballspiel an sich und möchte 
den Kindern vielmehr durch 

turnerische und koordinative Übungen 
den Weg zum Sport schmackhaft ma-
chen. 

Neben den Neuerungen im 
Mannschaftsbereich, gab 
es natürlich auch auf den 
Trainerposten einige Verän-
derungen. So haben wir im 
Sommer mit Maurizio Mas-
sanova, Mark Kracht, Güney 
Kanat, Karsten Richter, Marco 
Witte und Nicolas Hoffmann 
eine große Anzahl an zum 
Teil langjährigen und zuver-
lässigen Jugendtrainern ver-
abschieden müssen, was wir 
nicht zuletzt am Abend un-
serer Sommerfeier „Gohfeld 
feiert“ in einem würdigen 
Rahmen getan haben. Je-

dem der Jungs haben wir viel zu ver-
danken und wünschen Ihnen auf Ihrem 

Auch die Jüngsten kämpfen im jeden Ball.
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NEUIGKEITEN AUS DER JUGEND

UMBRUCH IN 
TALENTSCHMIEDE 
VOM MITTELBACH



Gleich geht‘s los - auch in der F-Jugend wird gewechselt.

weiteren sportlichen Weg alles Gute.

Natürlich haben die angesprochenen 
Trainer in vielen Bereichen offene 
Stellen hinterlassen, die wir glückli-
cherweise mit hochmotivierten und 
vereinsinternen jungen Trainern beset-
zen konnten.

Bei den B-Junioren übernimmt 
Robin Reinert vom SVLO die 
Trainingsleitung und arbeitet 
mit dem bisherigen Betreuer 
Michael Deppe weiter zusam-
men. Tino Müller steht nach 
seiner Tätigkeit im letzten Jahr 
auch weiterhin als Trainer zur 
Verfügung und ist für die Ge-
schicke unserer E-Junioren zu-
ständig. Bei den F1-Junioren 
stehen dem Trainer Tim Bur-
rows, der bei uns in der Zweiten 
Mannschaft aktiv ist, zwei sehr 
engagierte Spielerväter zur Sei-
te – Ulf Brinker und Bodo Traue. 
Unser letztjähriger Mini-Kicker 
Trainer Jean Woitaske hat im Sommer 
mit einigen seiner Jungs den Schritt 
hoch in die F2-Jugend gemacht und 
nimmt nun erstmals als Trainer am re-
gelmäßigen Spielbetrieb teil.

Bei den Mini-Kickern konnten wir 
mit Tim Prohaska und Lukas Hus-
meier zwei Trainer-Neulinge ge-
winnen, die ebenfalls in unserem 
Senioren Bereich tätig sind.

Für unsere „Gohfelder Knallfrö-
sche“ haben wir mit Vanessa Dö-

ring und Dilara Sabur weibliche 
Verstärkung in unserem Trainer-
team dazugewonnen, die unseren 
Kleinsten ein abwechslungsrei-
ches Programm anbieten.

Alle aktuellen Trainingszeiten und 
Ansprechpartner sind auf unserer 
Internetseite in der Rubrik „Juni-
oren“ ersichtlich. Der Einfachheit 
halber gibt es unsere Trainingszei-
ten im Winter hier nochmal in der 
Zusammenfassung: 

Die B-Junioren trainieren 
immer mittwochs und frei-
tags von 17:30 bis 19:00 Uhr. 
Das Training der E-Junioren 
finden immer dienstags 
um 17:30 in der Sporthalle 
Melbergen statt. Die F1-Ju-
nioren trainieren mittwochs 
von 16:30 bis 18:00 Uhr. Un-
sere F2-Kicker trainieren 
dienstags ab 16:00 Uhr und 
die Minikicker treten frei-
tags ab 15:30 Uhr ans Leder. 
Im Sommer gelten abwei-
chende Trainingszeiten, die 
ihr ebenfalls im Netz unter 
fclg.de/junioren findet.

Wir freuen uns alle Interessierten 
Jungs und Mädels in den jeweili-
gen Altersklassen begrüßen zu 
dürfen.

TEXT: Nino Flottmann

FOTO: Patrick Schirrmacher
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Eine Leidenschaft, die verbindet - 
so lautet das Motto des Gohfel-
der Förderkreises. Schon lange 

gab es die Idee, doch jetzt wurde Sie 
in die Tat umgesetzt - die Sportfreun-
de Gohfeld sind geboren.

Die Sportfreunde wurden als Förder-
kreis zur Förderung der Jugend in Goh-
feld unter dem Dach des FC Löhne-
Gohfeld e.V. gegründet. Die Leistungen, 
welche die Sportfreunde Gohfeld er-
bringen, dienen ausschließlich einem 
gemeinnützigen und gesellschaftli-
chen Zweck. Die Sportfreunde Gohfeld 
verstehen sich als eine Gemeinschaft 
von Privatpersonen, die eine gemein-
same Leidenschaft verbindet: der 
Sport. Diese Gemeinschaft hat es sich 
zur Aufgabe gemacht den Sport und 
vor allem die sportliche Jugendarbeit 
in Gohfeld zu fördern und zu unter-
stützen. Glaubwürdigkeit, Nachhaltig-
keit und Transparenz sind entschei-
dend für die gemeinnützige Arbeit der 
Sportfreunde Gohfeld im Hinblick auf 
die Förderung der Kinder und Jugend-
lichen in Gohfeld. Die Sportfreunde 
Gohfeld sehen sich als langfristig aus-
gelegtes Projekt, welches durch Kon-

SPORTFREUNDE-GOHFELD.de

EINE LEIDENSCHAFT 
DIE VERBINDET
Der Gohfelder Jugendsport bekommt Unterstützung - Mit den Sportfreunden Goh-
feld hat der FC Löhne-Gohfeld einen Förderkreis der besonderen Art ins Leben ge-
rufen, welcher sich voll und ganz dem sportlichen Nachwuchs im Ortsteil Gohfeld 
verschrieben hat.

tinuität, Vertrauen und Zuverlässigkeit 
geprägt sein soll.

Das Ziel der Sportfreunde Gohfeld ist 
die Förderung der Jugend in Gohfeld 
in ideeller und materieller Weise durch 
geldliche und sachliche Zuwendungen. 
Diese Zuwendungen sollen besonders 
die Bewegung und den Sport der Kin-
der und Jugendlichen in Gohfeld un-
terstützen.

Die Sportfreunde Gohfeld fördern 
die Jugend durch die Anschaffung 
von Trainingsmaterialien (z.B. Bälle, 
Leibchen, Pylonen, etc), die Förde-
rung von Trainerlehrgängen (um für 
die Kindern beste Voraussetzungen 
zu schaffen, ihren Lieblingssport qua-
lifiziert zu erlernen), Zuschüsse zu 
Mannschaftsfahrten (kein Kind soll auf 
das gemeinsame Erlebnis mit seinen 
Sportskameraden verzichten müssen)
Unterstützung sportlicher Veranstal-
tungen (z.B. Turniergelder, Infoabende, 
Ehrungen), Zuschüsse zu Mannschafts-
ausrüstungen (z.B. Trainingsanzüge und 
Trikots) sowie Investitionen in Sport-
stätten (z.B. Tornetze). 

Sie können die Arbeit des Förderkrei-
ses unterstützen und selbst ein Sport-
freund werden. Spenden Sie selbst, je-
der Beitrag hilft. Begeistern Sie andere, 
sich den Sportfreunden Gohfeld an-
zuschließen. Bringen Sie sich ein und 
helfen Sie dem Nachwuchs mit Ihrem 
ehrenamtlichen Engagement.

Sie leisten einen wichtigen Betrag für 
das Allgemeinwohl, die Gesellschaft, 
den Nachwuchs und für den Ortsteil 
Gohfeld. Seien Sie Teil des Netzwerkes; 
einmal im Jahr veranstalten die Sport-
freunde Gohfeld ein Treffen, um sich 
auszutauschen und zu informieren. Sie 
sind ein Vorbild für andere, denn so-
ziales Engagement zahlt sich aus, vor 
allem wenn es dem Nachwuchs ge-
widmet ist. Ihre Beiträge sind steuer-
lich absetzbar, denn der Staat fördert 
Spenden für gemeinnützige Zwecke.     

Alle Informationen rund um die Sport-
freunde Gohfeld findet Ihr im Internet 
unter www.sportfreunde-gohfeld.de. 
Wir beantworten Ihre Fragen gerne 
auch persönlich.

TEXT: Patrick Schirrmacher

SPORTFREUNDE GOHFELD
Der offizielle Förderkreis 

des FC Löhne-Gohfeld e.V.

Vorstand des Vereins:
Rüdiger Ramöller

Anschrift:
Postfach 3103
32565 Löhne

info@sportfreunde-gohfeld.de
www.sportfreunde-gohfeld.de

Ansprechpartner:
Rüdiger Ramöller

Patrick Schirrmacher
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      WICHTIGE
       TERMINE       

///////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////

///////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////

//////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////

13.
JANUAR

NW CUP 2018
TRADITIONSTURNIER

Das traditionelle 
Ü32-Turnier in Gohfeld

Samstag, 13.01, 14:00 Uhr
Sporthalle Melbergen

10.
FEBRUAR

Ü32 & Ü45
STADTMEISTERSCHAFTEN

Gohfeld ist Ausrichter der 
Stadtmeisterschaften

der Altherren

Samstag um 14:00 Uhr
Sporthalle Melbergen

//////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////

3.
FEBRUAR

HALLEN 
STADTMEISTERSCHAFTEN

DER JUNIOREN

Der Nachwuchs spielt
um den Titel

3./4. Februar ab 8:30 Uhr
Sporthalle Melbergen 

 NICHT VERGESSEN :)www.wir-sind-gohfeld.de

Am 06. Januar 2018 ab 17:00 Uhr startet das Gohfelder Winterfest 
im Stadion Am Mittelbach. Mitglieder, Freunde des Vereins sowie 
alle Gohfelder sind hierzu herzlich eingeladen. Zusammen mit 
Euch wollen wir bei Glühwein und Spanferkel vom Grill das neue 
Jahr begrüßen. Außerdem solltet ihr euch den 23. Februar merken 
- hier findet unsere Jahreshauptversammlung statt.



Eschstr. 28
32257 Bünde

Lange Str. 45-47
32312 Lübbecke

www.FASHIONSTORE.de

Eschstr. 24
32257 Bünde

www.FASHIONSTORE.de



Weil manche Wünsche 
nicht warten können.
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Ihr Kredit für die Hosentasche.
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fertig, los!
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